



**Solid Waste Management Technical Committee
Kent Regional Service Commission**

**Comité technique sur la gestion des déchets solides
Commission de services régionaux de Kent**

COMMITTEE MEETING AGENDA	ORDRE DU JOUR DE LA RÉUNION
<p>Date/Time: Thursday, Oct. 14, 2021, 6:30 pm</p>	<p>Date et heure : Le jeudi 14 octobre 2021, 18h30</p>
<p>Location: Zoom</p>	<p>Endroit : Zoom</p>
<p style="text-align: center;"><u>Agenda</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Call to Order 2. Recording of Attendance 3. Conflict of Interest Declarations 4. Presentation – Committee Member 5. Approval of Agenda 6. Approval of Minutes from Last Meeting (April 19, 2021) 7. Welcoming of New Member 8. Business arising from the minutes (April 19, 2021) <ul style="list-style-type: none"> ➤ 3 Stream Program (schools) ➤ Meeting with the Municipalities 9. Committee Mandate 10. Waste Report 11. Director of the Department of Solid Waste Report <ul style="list-style-type: none"> ➤ Change of guard ➤ Eco-Depot/ETF ➤ First Nations update ➤ Marine Debris ➤ Pilot Project - IGA ➤ NB Solid Waste Management Strategic Plan ➤ Bulky Waste ➤ Communication Plan <ul style="list-style-type: none"> ❖ Newsletter “Let’s Talk Kent” ❖ Quarterly Reports ❖ Active Offer 12. Others <ul style="list-style-type: none"> ➤ 13. Closure of meeting 	<p style="text-align: center;"><u>Ordre du jour</u></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Ouverture de la réunion 2. Présences 3. Déclaration de conflits d’intérêts 4. Présentation – membre du comité 5. Adoption de l’ordre du jour 6. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion (29 avril, 2021) 7. Accueil d’un nouveau membre 8. Affaires découlant du procès-verbal (19 avril, 2021) <ul style="list-style-type: none"> ➤ Programme 3 sources (écoles) ➤ Rencontre avec les municipalités 9. Mandat du comité 10. Rapport de déchets solides 11. Rapport de la directrice du département de déchets solides <ul style="list-style-type: none"> ➤ Changement de garde ➤ Éco-Dépôt/FFE ➤ Mise à jour Premières Nations ➤ Déchets marins ➤ Projet pilote - IGA ➤ Plan stratégique sur la gestion des déchets solides au NB ➤ Déchets encombrants ➤ Plan de communication <ul style="list-style-type: none"> ❖ Bulletin « Parlons Kent » ❖ Rapports trimestriels ❖ Offre active 12. Autres <ul style="list-style-type: none"> ➤ 13. Ajournement